
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Condé sur iton

De : Dégenétais Emeline <degenetaisemeline@gmail.com>

Date : 17/03/2022 18:49

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Bonjour, 

Je souhaite que Condé sur iton qui�e la commune de Mesnils sur iton car depuis le ra�achement,

nous n'avons plus d'interlocuteurs de proximité ; lorsque l'on a un problème, on doit appeler la mairie

de Damville qui sait rarement répondre à nos probléma�ques. 

En effet, le bassin de vie de Damville n'est pas le nôtre. Notre bassin c'est Condé et Breteuil sur iton. 

Je souhaite donc que l'on garde notre indépendance, à savoir la mairie de Condé, l'école, la salle des

fêtes comme endroit de vote, la ges�on des espaces verts, la voirie (état préoccupant de la Rue de

Breteuil à Condé, du parking à côté du boulanger ainsi que de la Rue de la poste). L'évolu�on de

l'étang à Condé est catastrophique ; avant, nous avions un endroit joli, calme et apaisant. A présent,

les clôtures en gros barbelets rendent l'endroit dangereux pour tous, notamment les enfants. 

Plus les années passent, plus nous avons l'impression d'être délaissés. 

Des inves�ssements sont faits à Damville (construc�on nouvelle gendarmerie...) alors que Condé en a

aussi besoin mais rien n'est prévu pour les communes aux alentours.

Cordialement, 

Émeline DEGENETAIS 

Habitante de Condé 
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